



柳田 尚宏

本市では、昨年はオーストラリアハーヴィー市と今年は台湾斗六市と友好都市締結3周年を迎えるました。交流の広がりが地域の未来に新たな可能性をもたらすものと信じ、我々市議会議員も次世代を担う子供達と共に進んで行くためにも、尚一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



渡邊 隆

昨年真岡市では、市長及び議長が変わりました。「トップが変われば組織も変わる」。新たな執行機関と議決機関のトップが示すビジョンや行動により、真岡市は更に飛躍するものと考えます。今年も二元代表制の一翼を担う者の一人として、執行機関に対して協力できるところは協力し、議論すべきところはしっかりと議論を奮起してまいります。



七海 朱美

真岡の魅力発信や地域の課題解決に努め、誰もが輝ける、誰一人とり残さない支援体制の構築を目指して活動してまいります。今後も市民の皆様の声を傾聴し、「万象具徳」を胸に、真摯に真心をもって真実をお伝えして参ります。ご指導、ご支援を宜しくお願ひいたします。



飯塚 正

憲法を暮らしに生かすことをモットーに、市民の福祉向上と拡充を図るため奮闘してまいります。

また、国の悪政からの防波堤として平和と民生主義、暮らしを守るためにも頑張ってまいります。



久保田 武

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

生まれ育った真岡市を今以上に誇れる故郷にするため、初心と感謝の気持ちを忘れずに志高く、市民と共に市勢発展のために頑張ってまいります。

今後とも、ご指導いただきまようお願い申し上げます。



春山 則子

超高齢化を迎える時代、高齢者に合った、役割、活躍の場づくりに心を注ぎ、市民の皆様に元気で幸せな、楽しい生活が末長く続くよう、住み慣れた場所で安心して暮らして行けますように全力で守って参ります。

私自身も初心を忘れず、本市発展のために頑張って参ります。



星野 守

皆様のご支援ご指導に、心より感謝を申し上げます。

市民の皆様の声に耳を傾け「至誠・勤労・分度・推譲」の精神で、「お年寄りが生き甲斐を持って暮らせる街、子供達が希望を持てる真岡市の実現を目指して」市民ひとり一人の幸せを第一に考え、頑張って参ります。

